
災害時の備えについて
　　避難所における電源確保の状況は。
　　各地区公民館には、ガソリン発電機３
台、ＬＰガス・ガソリンのハイブリット型発
電機１台、カセットガス式発電機３台、各
小中学校にはガソリン発電機１台を配備し
ている。また、災害協定を結んでいる福井
県ＬＰガス協会や福井県石油業協同組合に
対して速やかな供給を求め、避難所生活に
支障がないよう努めていく。
　　個別避難計画作成における区長や民生
委員の負担軽減および名簿の取扱いは。
　　区長、民生委員、防災士、防災リー
ダー、各種団体の長等で構成する防災・福祉
委員会で協議し、優先度の高い人から計画

令和５年度当初予算について
　　選ばれるまちになる「めがねのまちさば
え」の方向性と具体的な施策は。

　 市長 　この３年間はプロモーション活動
を自粛せざるを得ない状況だったが、今後
はしっかりと取り組み、いかに選ばれるま
ちにしていくかが課題であると考える。具
体的には、地域イノベーションの拠点整備
や「めがねのまちさばえ応援プロジェクト」
でのさらなるＳＤＧｓ推進の取組を図る中
で、眼鏡だけでなく、繊維、漆器等のもの
づくり産業の推進やＰＲを図るとともに、
近松門左衛門生誕370年記念事業など、歴史
や文化についても発信していきたい。こう
した取組を推進する中で、「もの・まち・ひ
と・こと」のそれぞれの分野で選ばれるまち

を目指していきたい。

　　「幸福寿命」、「幸福社会」の実現とは。

　 市長 　健康・経済・希望の３側面を活性・
推進することで、全ての市民が生きがい・や
りがい・暮らしがいを実感できるまちづくり
を掲げていきたい。子どもから高齢者まで、
様々な事業を通じて感動体験の提供を積極
的に行い、幸福を感じる時間を増やし、
個々人にとって幸福寿命の長いまちづくり、
幸福社会の実現を目指していきたい。

〇吉川地区のコウノトリについて
〇物価高騰に伴う地方消費税増の根拠は
〇臨時財政対策債の今後の方向性は
〇今後の市債、償還金の在り方について
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令和５年度当初予算について

一般質問とは…
　市の様々な課題等について、議員が市長や理事
者に考えを聞くものです。議員は政策提言も含め
て質問することができ、内容は自由です。

 ふくはら　　 としひろ

福原　敏弘 議員 学校給食費の補助について
 やまもと　　   としお

山本　敏雄 議員

中心市街地の活性化の推進を
 かえりやま　　 あきお

帰山　明朗 議員

高齢者福祉計画・第８期介護保険事業計画
について

 すいづ　　     たつお

水津　達夫 議員

動物愛護について
 そら　   よしひで

空　美英 議員

教育・福祉の現場から、子どもから高齢者
までの人権擁護と社会的弱者の支援について

 きむら　　   あいこ

木村　愛子 議員災害時の備えについて　ほか
 えばた　　    かずたか

江端　一高 議員

鯖江東幼稚園の休園方針について
 だいもん　　  よしかず

大門　嘉和 議員

出産・子育て応援事業について
 えんどう　　 たかし

遠藤　隆 議員

サンドーム福井でのコンサート開催時の
おもてなしについて

 はやしした　　とよひこ

林下　豊彦 議員

重層的支援体制整備事業ついて ほか
 はやし　　   たいき

林　 太樹 議員
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そのほかの質問

ここが聞きたい！

を作成していく。また、各町内の計画作成
初年度には、市職員が委員会に参加してサ
ポートを行う。名簿については、災害時は
本人の同意にかかわらず、支援関係者に必
要な範囲で情報提供を行い、安否確認等に
活用する。また、本人の同意が得られてい
る情報については、平常時から避難訓練や
見守り等に活用し、災害時に備えていく。
小中学校の水泳学習について
　　中学校プールが廃止の方向にあるが、
水の事故防止への取組は。
　　小学校では着衣のままプール授業を実
施し、中学校では心肺蘇生法を学習してい
る。小学校の学習内容との関連を図り、水
の事故防止、安全指導を実施していきたい。


